

JIS.CO.ID

Polsek Widasari Sosialisasi BINLAT Bagi Siswa Kelas XII

Indramayu - INDRAMAYU.JIS.CO.ID

Aug 8, 2023 - 19:31



Polsek Widasari Sosialisasi BINLAT Bagi Siswa Kelas XII

Indramayu, - Polsek Widasari, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dalam upaya memperkenalkan dan mengajak partisipasi masyarakat muda dalam berkarir di Kepolisian, melaksanakan kegiatan sosialisasi BINLAT (Pembinaan

dan Pelatihan) kepada siswa/i kelas XII di berbagai sekolah yang berada di wilayah hukum Polsek Widasari, Polres Indramayu. Kegiatan tersebut berlangsung pada Selasa (8/8/2023).

Kegiatan sosialisasi ini dihadiri Kapolsek Widasari AKP Warmad dan anggota.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memberikan informasi kepada siswa/i kelas XII tentang peluang dan persyaratan menjadi anggota Polri serta mengajak mereka yang berminat untuk mengikuti kegiatan pelatihan yang akan dilaksanakan di Polres Indramayu mulai tanggal 2 hingga 18 Agustus 2023.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari AKP Warmad dalam sosialisasi tersebut mengungkapkan bahwa program pelatihan ini ditujukan bagi siswa/i yang berminat bergabung menjadi anggota Polri setelah lulus dari SMK, SMA, MA kelas XII.

Adapun beberapa persyaratan khusus yang harus dipenuhi, termasuk pendidikan minimal, tinggi dan berat badan yang sesuai dengan standar yang berlaku.

"Kami mengundang para siswa/i untuk memanfaatkan kesempatan ini, karena kegiatan pelatihan ini tidak dipungut biaya alias GRATIS. Melalui pelatihan ini, diharapkan para calon anggota Polri dapat memperoleh bekal dan persiapan yang cukup sebelum mengikuti tahapan seleksi lebih lanjut," ungkap Kapolsek Widasari AKP Warmad

Dalam rangka mencapai tujuan tersebut, peserta yang berminat diminta untuk memenuhi persyaratan administratif yang telah ditentukan, termasuk dokumen-dokumen seperti KTP, Kartu Keluarga, Akta Kelahiran, foto copy raport Kelas X dan XI, serta berbagai sertifikat atau penghargaan yang dimiliki. Tambahnya.

Dalam hal ini, kegiatan sosialisasi BINLAT Polsek Widasari menjadi wujud konkret dari upaya Polres Indramayu dalam mempererat sinergi antara Polri dan masyarakat, serta memberikan kesempatan kepada generasi muda untuk berkontribusi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

ANDRI/HMS RES IMYU